
故きを温ねて新しきを知る 

 

 私と人工光合成との出会いは、「夢の扉+」というテレビ番組での研究者紹介です。

企業の研究者が二酸化炭素の固定化技術に挑戦している様子が紹介されました。エコと

いう言葉が広まり始めた当時、私にとって人工光合成はセンセーショナルな出会いであ

り、研究者の道へと誘った魅力的な研究分野でした。これを読んでいる方は、何がきっ

かけで研究者を志したのでしょうか。どこかでお会いすることがあれば聞かせていただ

ければと思います。・・・ 


